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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 19.12.2012 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

angesichts der aktualisierten Bevölkerungsprognosen für Erfurt frage ich Sie zum Thema 

stationäre Pflege: 

 

1. Wie schätzen Sie den aktuellen und zukünftigen Bedarf an stationären Pflegeplätzen in Erfurt 

ein und auf welchen Daten beruhen ihre Annahmen (Ich bitte um reine räumliche Differenzierung 

für das Erfurter Stadtgebiet.)? 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

07.12.2012, gez. i. A. Büchner   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Kanngießer, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN 
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